

Pressemitteilung

23.10.2019

Deutscher Bauernverband zum Agrarbericht der Bundesregierung

Rukwied: Bauern brauchen unternehmerische Freiheit statt Bürokratie

(DBV) Zu dem im Kabinett vorgestellten agrarpolitischen Bericht der Bundesregierung sagt der Präsident des Deutschen Bauernverbandes, Joachim Rukwied: „Der Bericht zeigt eindrucksvoll, vor welch großen Herausforderungen die Landwirtschaft steht und belegt, wie wichtig langfristige und verlässliche Rahmenbedingungen für die gesamte Branche sind. Nur damit haben die Bauernfamilien eine Zukunftsperspektive. Wir haben viele junge Landwirte, die hochmotiviert sind, tolle Ideen haben und endlich durchstarten wollen. Diese Menschen brauchen eine Agrarpolitik und eine Gesetzgebung, die ihnen unternehmerische Freiheit und Unterstützung gibt, statt sie mit Bürokratie auszubremsen.“

Autor	Deutscher Bauernverband
Rückfragen an	DBV-Pressestelle
Telefon	030-31904-240
Anschrift	Claire-Waldoff-Str. 7, 10117 Berlin
Copyright	DBV
E-Mail	presse@bauernverband.net
Homepage	www.bauernverband.de
Twitter	@Bauern_Verband
Facebook	@DieDeutschenBauern